

中宮北小だより

～校長室より～

令和2年4月10日（金）

第1号

枚方市中宮北町4番1号

枚方市立中宮北小学校

校長 中田祐之(まさゆき)

児童・保護者のみなさんへ

令和2年4月7日（火）内閣総理大臣から大阪府内全域に対し5月6日（水）までの約1か月を期間とする「緊急事態宣言」が出されました。それを受け大阪府教育庁より学校等については「4月8日（水）から5月6日（水）までの間を臨時休業とすること」について、改めて決定がありました。また、「登校日を設定して分散登校を実施すること」も「当面の間は実施しないこと」と変更になりました。学校等に関するこうした決定は、児童、保護者のみなさんへの影響が大変大きいと思われます。感染拡大で休業措置が長引くことは、本当に辛い局面が続きます。多くの人がその辛さを共有しています。一日も早く学校に児童の笑顔が戻る日が来るように願っております。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止とみなさんの健康のためには、外出を控えることが必要ですが、運動不足やストレスを解消するために適度に身体を動かすことも大切です。

感染症の専門家の方によると、たくさんの人が集まったり接触したりしないこと、近い距離で話さないこと等に注意し、手洗い等をきちんと行えば、外でも運動することができるそうです。

家の中や近所で安全に行うことができる運動を家族の人と相談してみてください。外で運動する時は、交通事故に十分気をつけ、その場所のルールやマナーを守ってください。せきや発熱等かぜのような症状がある時は外に出ることは控えてください。家で過ごす時間が長くなっても規則正しい生活を送ってください。早寝、早起きをして、バランスのよい食事をとってください。せっけんを使っていねいに手洗いをして、うがいもしてください。時々、家の窓を開けて換気をしてください。

困った事や不安な事や心配な事がある時は、学校に連絡してください。

『第41回入学式』を挙行了しました

中宮北小学校は27名の新一年生を迎え、207名で令和2年度のスタートを切りました。

本年度も、より一層信頼されるような学校を目標に教職員が一致団結して取り組んで行こうと考えております。学校が家庭や地域と相互に緊密な連携を保ちつつ児童の健全育成を図っていきたいと考えておりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

本校のめざすもの

（1）めざす子ども像

自ら学ぶ力を身につけ、健やかで、たくましく心豊かに生きる子ども。

（2）学校教育目標

- ①考える子・・・主体的に考え、判断し、行動する子どもの育成。
- ②思いやりのある子・・・心豊かであたたかい子どもの育成。
- ③たくましい子・・・心身ともに健康でたくましい子どもの育成。

（3）望む学校像

- ①一人一人の児童を大切にし、学ぶ意欲と夢を育む学校。
- ②日々研鑽し、切磋琢磨して授業力や指導力を磨く教師集団でつくる学校。
- ③家庭・地域社会との連携を深め、安心・安全で開かれた学校。
- ④学習環境を整え、気持ち良く過ごせる学校。